

# 15 de Octubre: ¡Tod@s a la huelga general de 24h en Navantia-Ferrol!

Israel sigue actuando con total crueldad e impunidad para completar su limpieza étnica en Gaza. Y acaba de secuestrar a cientos de personas que navegaban por aguas internacionales en la Global Sumud Flotilla.

Sus muestras de desprecio hacia los derechos humanos y la legalidad internacional no pueden sorprender ya a nadie: es un régimen fascista, y el genocidio que está cometiendo no lo va a frenar la diplomacia.

Tras aparecer casi como el campeón del apoyo al pueblo palestino en la ONU, Pedro Sánchez dio un giro de 180º: primero, aceptando el mal llamado "plan de paz" de Trump; y después, pidiendo a la Flotilla que no siguiese acercándose a las costas de Gaza, que no son territorio de Israel, por lo que este país no tiene jurisdicción sobre sus aguas.

Tampoco lo va a parar el plan de Trump, que legitima todos los crímenes de Netanyahu y su gobierno, y la colonización de la Franja de Gaza. La paz que ese plan ofrece al pueblo palestino es la paz de los cementerios.

Lo único que puede parar el genocidio es la movilización más contundente de la clase obrera y la juventud. Durante "La Vuelta" pudo verse con toda claridad cómo, desde la primera acción en Girona de media docena de personas, la movilización fue escalando día a día hasta las 100.000 de Madrid.

Y también pudo verse como la acción en Madrid tuvo efectos a nivel internacional, por ejemplo, en la masiva huelga general en Italia convocada por el sindicalismo alternativo, que se repitió el 3 de octubre y que paralizaron el país. Este es el camino: **pararlo todo para parar el genocidio.**

Llevamos dos años de genocidio. En las últimas semanas, la solidaridad internacionalista con Palestina dio un gran paso adelante a nivel mundial. En el Estado español, la juventud también dio ya una lección de dignidad: la huelga del jueves 2, convocada por el Sindicato de Estudiantes, vació las aulas y llenó las calles de jóvenes en más de cuarenta ciudades. El 15 de octubre volverán a hacerlo.

Una huelga general de 24 horas en todo el Estado español el día 15 daría un gran impulso a las protestas internacionalmente porque la protagonista sería la clase obrera, que somos la clase social que, por nuestro papel en la producción, podemos golpear intereses económicos vitales, obligando a las distintas burguesías y gobiernos europeos, empezando por el de Pedro Sánchez, que sigue sin romper relaciones con Israel, a repensarse su apoyo (explícito o tácito) al genocidio del pueblo palestino a manos del Estado nazisionista de Israel, que actúa como punta de lanza del fascismo mundial.

Por todos estos motivos, **la Sección Sindical Unitaria de la CGT en Navantia-Ferrol convocamos HUELGA GENERAL DE 24 HORAS EL DÍA 15 DE OCTUBRE y llamamos a toda la clase obrera del Estado español a parar durante 24 horas este día.**

Llevamos dos años siendo testigos de los crímenes de lesa humanidad que comete Israel: cientos de miles de muertos, muchos de ellos niños y niñas; destrucción de viviendas, escuelas y hospitales; un cerco inhumano para matar de hambre y sed a dos millones de personas... No se puede alegar ignorancia. Sí indiferencia, pero ser indiferente ayuda a los genocidas. ¡Que lo injusto no te sea indiferente! **¡El 15 de octubre hay que pararlo todo!**

Por eso **llamamos a las secciones sindicales de CIG, CCOO y UGT a que también convoquen un paro de 24 horas en nuestra factoría.** Los paros simbólicos no llegan, hay que pararlo todo, y esto solo es posible con una huelga general total el 15-O. Navantia-Ferrol tiene que hacer honor a las tradiciones de conciencia social que siempre caracterizaron al movimiento obrero de nuestro astillero, empezando por sus organizaciones.

***¡PARARLO TODO PARA PARAR EL GENOCIDIO!***

***¡TOD@S A LA HUELGA GENERAL DE 24 HORAS EL 15-O!***

Navantia-Ferrol, a 4 de octubre de 202

